
2 Pièces

35 m²

Réf. 4253-AFO

350 000 €

Marseille 8Eme
Maison à vendre (13008)
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M-OI  Marseille  8e  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité ce charmant duplex sur le front de mer.L'adresse du bien, la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4253-AFO  (Lien  direct  sur  les  photos)Situation  et  contexte

:Ce cabanon entièrement rénové se situe directement sur la plage de la

Pointe  Rouge,  offrant  un  accès  privilégié  à  la  mer.  De  quoi  profiter

pleinement  du  littoral  et  de  ses  activités,  tout  en  bénéficiant  de  la

proximité aux commerces de quartiers, cafés, ...

M-OI  Marseille  8th  Arrondissement  offers  you  for  sale  exclusively  this  charming

duplex on the seafront.The address of the property, the virtual tour video and all the

financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with

reference  4253-AFO  (Direct  link  to  the  photos)Situation  and  context:This

completely  renovated  cabin  is  located  directly  on  Pointe  Rouge  beach,  offering

privileged access to the sea. Enough to take full advantage of the coastline and its

activities,  while  benefiting  from  proximity  to  local  shops,  cafes,  restaurants  and

transport ; as well as the ...
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